
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Jäger geht in die .

Er wi� dort Tiere töten oder einfangen.

Das macht er meistens, um  zu bekommen.

Das verkauft er oder er isst es selber.

Heute gilt die Jagd als  oder als Hobby.

Man wi� aber auch nicht, dass sich einzelne Wildtiere zu stark ausbreiten.

Rehe und  würden zu viel Rinde und Triebe fressen.

Dann würden die Bäume sterben.

Wildschweine wühlen in den .

Dann wächst dort nichts mehr.

Was ein Jäger tut, nennt man „Jagd“.

In jedem Land gibt es ein .

Das regelt, wer jagen darf und worauf er achten muss.

Wer nicht jagen darf, ist ein .
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